

COMMUNIQUE DE PRESSE

Remise de la médaille de Chevalier dans l'Ordre de la Légion d'Honneur au Dr Sophie Dartevelle

L'Union Française pour la Santé Bucco-Dentaire (UFSBD) est heureuse d'annoncer que, le 10 décembre, le **Dr Sophie Dartevelle, Présidente d'Honneur de l'UFSBD**, s'est vu remettre par **Monsieur Gérard Larcher, Président du Sénat**, la **Légion d'Honneur au grade de Chevalier**, lors d'une cérémonie officielle au Sénat.



Cette distinction honore un parcours de plus de trente ans au cours duquel le Dr Sophie Dartevelle a consacré son engagement associatif, portée par une ambition forte : « Osons la santé bucco-dentaire pour tous ! »

Chirurgien-dentiste engagée, elle a d'abord œuvré comme actrice de terrain dans la région Grand Est, avant de s'investir au niveau national au sein de l'UFSBD et de l'Association Dentaire Française (ADF). Son action s'est également inscrite dans une dynamique internationale, à travers une implication au sein de la Fédération Dentaire Internationale (FDI).

Sa vision, à la fois politique et professionnelle, a largement contribué à faire évoluer les politiques de prévention et d'éducation à la santé orale, à tous les âges de la vie. Elle a

notamment participé à ancrer durablement le message fondamental selon lequel « On ne peut pas être en bonne santé générale, si on n'est pas en bonne santé bucco-dentaire », auprès des décideurs, comme du grand public.

Présidente de l'UFSBD de 2012 à 2021, et aujourd'hui Présidente d'Honneur, elle a notamment axé ses travaux sur les personnes vivant avec un handicap et placé l'intelligence artificielle au cœur d'une solution de télésurveillance de la santé orale pour le suivi des personnes dépendantes, à travers le programme ORALIEN, en y intégrant une supervision éthique.

Sa motivation a toujours été de rendre la prévention plus inclusive afin d'éviter, autant que possible, des pathologies bucco-dentaires largement évitables.

Cette distinction vient saluer un engagement constant et des contributions majeures aux avancées en santé orale, en particulier auprès des enfants, des personnes en situation de handicap, des personnes âgées.

C'est toute une vie placée au service des autres, dans et au-delà de son cabinet, qui a été honorée. Et qui a été rendue possible grâce au soutien indéfectible des siens.

L'UFSBD adresse ses plus sincères félicitations au Dr Sophie Darteville et se réjouit de voir reconnu, à travers cette haute distinction, l'engagement de tous ses membres et plus largement de toute une profession en faveur de la santé orale et de la santé publique.

Contacts PRESSE UFSBD :

ufsbd@ufsbd.fr

Dr Christophe LEQUART - Christine LECOINTE